

Presseeinladung

Wie die Freiburger ihre Windräder wahrnehmen

Pressekonferenz zu zehn Jahren Windkraftmonitoring der Professur für Forst- und Umweltpolitik

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kolleginnen und Kollegen,

seit zehn Jahren untersucht die Freiburger Professur für Forst- und Umweltpolitik unter Leitung von Prof. Dr. Ulrich Schraml, wie die Bevölkerung vor Ort die Windräder auf dem Rosskopf und Schauinsland wahrnimmt. Über die Ergebnisse der aktuellen Untersuchung und den Meinungswandel in den vergangenen zehn Jahren informieren Sie Ulrich Schraml und seine Mitarbeiterin Dr. Marie-Ève Maillé in einer

Pressekonferenz am Donnerstag, 28. November 2013, 14 Uhr im Herderbau, Raum 4057, Tennenbacher Straße 4, 79106 Freiburg (Lageplan Nr. 20: www.uni-freiburg.de/universitaet/kontakt-undwegweiser/lageplaene/institutsviertelnord)

informieren. Zu dieser Pressekonferenz möchte ich Sie herzlich einladen.

Mit freundlichen und kollegialen Grüßen

Rudolf-Werner Dreier

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz 79085 Freiburg

Tel. 0761 / 203 - 4302 Fax 0761 / 203 - 4278

info@pr.uni-freiburg.de www.pr.uni-freiburg.de

Ansprechpartner:
Rudolf-Werner Dreier (Leiter)
Nicolas Scherger
Rimma Gerenstein
Mathilde Bessert-Nettelbeck
Dr. Anja Biehler
Melanie Hübner
Katrin Albaum

Freiburg, 21.11.2013